

令和3年第5回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和3年8月6日（金）
会議場所 宝達志水町生涯学習センター 2階 第一会議室
出席委員 細江教育長、大崎委員、近岡委員、松田委員、市村委員
説明員 笠松学校教育課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長
欠席者 なし

開 会 午前10時00分

- 1 前回会議録の承認について
会議録の内容について承認された。
- 2 教育長事務報告
会議資料により要点報告を行った。
- 3 報告事項
 - (1) 令和3年度 要・準要保護認定児童生徒について
笠松学校教育課長が資料に基づき説明を行った。
 - (2) 小学校統合準備委員会の設置概要について
笠松学校教育課長が資料に基づき説明を行った。
 - (3) 令和4年度に使用する教科用図書（中学校）について
笠松学校教育課長が資料に基づき説明を行った。
- 4 その他
今後の日程について
笠松学校教育課長が今後の日程について説明を行った。

(委員の意見等)

質問	大崎委員（教育長事務報告） ○秋以降の東大セミナーはどのような形で行うのか。
回答	細江教育長 ○東大セミナーがプログラムを作成するため、現在、中学校からの要望を検討している。西岡壱誠氏の講演については、11月1日のいしかわ教育ウィークに2回目の講演を予定している。
質問	市村委員（報告事項（2）小学校統廃合準備委員会の設置概要について） ○保護者説明会の状況はどのようなであったか。 ○町HPでの問合せの人数、質問内容について教えてほしい。
回答	笠松学校教育課長 ○保護者説明会では制服や通学バス等の質問がある中で、子ども達も地域の人も統合して良かったと思えるように計画を進めてほしい。子ども達の心のケアを十分考慮した統合に向けた計画をしてほしい旨の要望が多かった。 ○町HPでの意見については、現在のところは無い。
質問	大崎委員（報告事項（2）小学校統廃合準備委員会の設置概要について） ○統廃合を進める上では地域の力が必要であり、各区長等へ情報を示すことで地域での混乱はスムーズに解決する部分もあるかと考えるが、今後どのように進めるのか。
回答	細江教育長 ○今回は保護者に向けての説明会であり、今後は地域の方にも協力していただき、閉校式、開校式に向けて進めて行く必要がある。
質問	市村委員（その他） ○中学3年生を対象とした東大セミナーを見学し、子ども達を引きつける教え方、受験に向けた基本的な勉強の進め方の面白さが子ども達にプラスになったと思う。1年生、2年生も対象にしてはいかがか。 ○延期になっている修学旅行について教えていただきたい。
回答	笠松学校教育課長 ○東大セミナーの方々と相談し、より良い形をとっていけるようにしていきたい。 ○昨年度3月に実施する予定であった現在3年生の修学旅行は、9月に長野方面へ行く予定となっている。規模を縮小し1泊2日を計画している。

質問	大崎委員（その他） ○夏休み中、中学校の部活動の熱中症防止の取り組みを教えてください。
回答	笠松学校教育課長 ○夏休みに限らず熱くなった頃から部活動中の水分補給時間を定期的に設け、水分補給を小まめに行っている。
質問	近岡委員（その他） ○夏休みに入って児童生徒のことで、健康面、安全面等について何かないか。 ○ICT教育の先生方の研修、先に取り組んでいる志雄小学校の事例、共通して利用できるもの等がないか。 ○宝達中学校で行われた東大セミナー講師の授業は大変よかった。授業を受けた生徒の感想等はないか。
回答	笠松学校教育課長 ○夏休みに入ってから児童生徒の特別な連絡は今のところなく、4校で登校日を行ったが特別な連絡はない。 熱中症の心配に対しては、登下校の際、不安がある場合は保護者の送迎を認めても良いと学校に伝えている。 ○ICTに関しては共有したフォルダーはあるが、各々の学校で実践した動画を格納するようなことはしていない。 分からないことがあれば、各学校の情報担当が電話で聞いて情報交換をしている。月末には主任研修会で各学校の主任に中能登教育事務所の指導主事の先生から、これからの教育について本町にあった課題を指導していただく場があり、その際に改めてICT機器を使用した授業についての情報交換、共有フォルダーの有効な使用について協議してもらおう。 ○東大セミナーのアンケートはまとまり次第お示しする。
質問	松田委員（その他） ○東大セミナーは勉強の仕方から教えてくれて非常に良く、1年生から受講した方が良いのではないか。 ○新型コロナウイルス感染症の影響によりキャリア教育ができていないが、中学の若い段階でいろんな仕事に興味を持っていただきたい。 ○猛暑の中、マスク着用についての考え方を教えてください。
回答	笠松学校教育課長 ○東大セミナーについてはご意見を参考にさせていただきたい。 ○キャリア教育は中学2年生を対象とした職場体験を中止しているが代替案として、職業を持った方の講演等、今後の状況をみて工夫したい。 ○マスクの着用は登下校時には外しても良いとしているが、真面目に付けている子が多い。学校の中ではしっかり付けている。無理のないよう養護教諭等を通じて指導している。